
 
 

Bremen, 06.06.2018 
 
Antrag:  Renovierung der Toilettenanlage im Eva-Seligmann-Haus 
 
 
Es genügt offenbar nicht, dass AMEB - der Träger der Farge-Rekumer Be-
gegnungsstätte, seit Jahren bei Immobilien Bremen die Beseitigung des 
Renovierungsstaus anmahnt. Es passiert einfach nichts. Und es ist unmo-
ralisch, jeweils mit der Keule, das Haus werde entmietet, zu drohen. 
 
Für die Einrichtung wird ortsübliche Miete entrichtet, und es obliegt dem Ei-
gentümer, das Objekt in einem menschenwürdigen, technisch einwand-
freien zeitgemäßen Zustand zu überlassen. Gut gedachte Eigeninitiativen 
greifen ins Leere angesichts der Tatsache, dass der Mietvertrag jeweils nur 
um ein Jahr verlängert wird. 
 
Das Eva-Seligmann-Haus gehört zu den insbesondere von älteren Men-
schen gut besuchten Einrichtungen mit zahlreichen Angeboten für die hie-
sige Bevölkerung. 
 
Die SPD-Beiratsfraktion will das Anliegen der Begegnungsstätte unterstüt-
zen und fordert hiermit Immobilien Bremen (IB) auf, ohne schuldhaftes Zö-
gern endlich tätig zu werden, insbesondere, was die Renovierung der Toi-
lettenanlagen betrifft. 
 
 
Bremen, den 6. Juni 2018 
 
Jutta Riegert für die SPD-Beiratsfraktion 
 
 


